

## Bareskrim Usut Kemungkinan Dito Mahendra Masih Sembunyi Senpi Ilegal Lainnya

**JAKARTA (IM)** - Bareskrim Polri tengah mengusut kemungkinan pengusaha, Dito Mahendra, masih menyimpan senjata api ilegal lainnya.

Rumah Jalan Erlangga V No. 20, Kebayoran Baru, Jaksel: Satu pucuk Pistol Glock 17, satu pucuk Revolver S&W, satu pucuk Pistol Glock 19 Zev, satu pucuk Pistol Angstadt Arms, satu pucuk Senapan Noveske Refleworks, satu pucuk Senapan AK 101, satu pucuk senapan Heckler & Koch G 36, satu pucuk Pistol Heckler & Koch MP 5, dan satu pucuk senapan angin Walther.

Sedangkan dari rumah di Jalan Taman Brawijaya III No. 6A, Cipete Utara, Kebayoran Baru Jaksel polisi menemukan, satu buah paspor atas nama Mahendra Dito Sampurno dengan nomor C9139533 yang berlaku hingga 27 May 2027, satu pucuk airsoft gun jenis pistol dengan Nomor WET5168 buatan Taiwan, satu buah boks senjata api Cabot Gun, 45 ACP SN CGC1144, dan satu unit HP merk Nokia.

Dari rumah di Jalan Intan RSPP No. 8, Cilandak Barat, Jaksel, polisi menyita satu pucuk senjata airsoft gun hitam merek Wingmaster Shotgun Model 870 yang dilengkapi dengan 1 magazin warna hitam, sebanyak 29 butir peluru lupia kaliber 7,62 x 39 mm, 25 butir peluru MU1-TJ kaliber 9 x 19 mm, 24 butir peluru yang ada di dalam kotak warna hitam bertuliskan Eley, stu flashlight merek Night Evolution, satu performance pistol barrel glock Swenson berwarna hitam, satu kotak warna hitam yang berisi lima belas selongsong peluru, dan KTP atas nama Mahendra Dito Sampurno. • lus

Direktur Tindak Pidana Umum (Dirtipidum) Bareskrim Polri Brigjen Djuhandhani Rahardjo Puro mengatakan hingga saat ini polisi menyita 10 senpi ilegal dari Dito Mahendra.

“Jadi totalnya 10 senpi yang kami sita dari DM (Dito Mahendra),” kata Djuhandhani, Kamis (14/9/2023).

Lanjut Djuhandani, pihaknya tengah mendalami dan menyelidiki apakah Dito masih menyimpan senjata api lainnya.

“Sedang kita selidiki, kita dalam. Disimpan di mana saja, sedang kita dalam,” ujarnya.

FOTO: ANTARA



### SHALAT MINTA HUJAN DI PALEMBANG

Sejumlah personel Polri, TNI dan PNS Polda Sumatera Selatan melaksanakan shalat Istisqa (salat meminta hujan) di halaman Polda Sumatera Selatan di Palembang, Jumat (15/9). Shalat tersebut bertujuan untuk meminta kepada Allah SWT untuk diturunkannya hujan agar bencana kabut asap yang menyelimuti kota Palembang segera berakhir.

## Satgas TPPO Polri dalam Tiga Bulan Operasi Tangkap Seribu Tersangka Perdagangan Orang

Modus terbanyak dilakukan tersangka TPPO adalah dengan mengumbar janji kepada korban akan dijadikan Pekerja Migran Indonesia (PMI).

**JAKARTA (IM)** - Satuan Tugas (Satgas) TPPO dibentuk Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, dalam tiga bulan telah menangkap 1.004 orang tersangka Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan mengungkapkan, jumlah itu berdasarkan analisa dan evaluasi periode 5 Juni sampai dengan 13 September 2023.

“Jumlah tersangka pada kasus TPPO sebanyak 1.004 orang,” kata Ramadhan kepada awak media, Jakarta, Jumat (15/9).

Sedangkan jumlah laporan polisi yang masuk terkait perdagangan manusia sampai saat ini sebanyak 836 laporan. Dari jumlah tersebut, Satgas TPPO telah menyelamatkan 2.618 orang dari kejahatan perdagangan orang.

Ramadhan menyatakan, modus paling banyak di-

lakukan tersangka adalah dengan alasan korban dijadikan Pekerja Migran Indonesia (PMI).

“Modus yang dilakukan, pekerja migran atau pembantu rumah tangga sebanyak 520 kasus, ABK sebanyak 7 kasus, PSK sebanyak 278 kasus, eksploitasi anak sebanyak 69 kasus,” tutup Ramadhan.

Sebelumnya Kadiv Humas Polri Irjen Sandi Nugroho mengatakan, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo membentuk Satgas merupakan tindak lanjut dari arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang sebelumnya menugaskan Polri sebagai pelaksana harian Satgas

TPPO.

Satgas TPPO dipimpin langsung oleh Wakil Kepala Badan Reserse Kriminal Polri Irjen Asep Edi Suheri. Sementara bertugas sebagai Wakil Ketua Satgas TPPO yakni Kakorbinmas Baharkam Polri Irjen Hary Sudwijanto.

“Satgas TPPO Polri yang dipimpin oleh Wakabareskrim yang bertugas memetakan dan menindak jaringan TPPO di Indonesia,” ujarnya Sandi kepada wartawan, Selasa (6/6) lalu.

Sandi mengatakan, Kapolri juga telah mengarahkan kepada seluruh Kapolda untuk turut membuat Satgas TPPO di tingkat daerah. Satgas TPPO tersebut nanti-

nya akan berada di bawah naungan Bareskrim Polri dan dikepalai oleh para Wakil Kapolda.

Selain itu, Kapolri juga telah mewanti-wanti para jajarannya untuk memberikan perhatian serius serta menindak tegas para pelaku yang terlibat dalam sindikat TPPO.

Listyo, dalam arahnya, juga mengingatkan akan memberikan sanksi tegas bagi mereka yang tidak dapat mengungkap kasus TPPO di wilayahnya masing-masing.

“Mereka akan diproses hukum dan dicopot dari jabatannya sebagai bentuk tanggung jawab terhadap penanganan tindak pidana ini,” ujar Listyo dalam arahnya. • lus

## Rimba Durian Café Jakarta Berikan Diskon Untuk Karyawan dan Pelajar

Rimba Durian Café Jakarta adalah surga bagi para pecinta buah durian dan penggemar kuliner eksotis.

Café ini memanjakan pengunjung dengan atmosfer yang unik, seolah-olah pengunjung mengunjungi café yang berada didalam rimba yang dikelilingi pepohonan.

Rimba Durian Café juga memiliki tempat outdoor yang sangat rimbun dengan pemandangan hijaunya pepohonan dan indahna lampu-lampu yang menyala di sore hari dan tempat indoor yang dirancang dengan warna-warna yang terinspirasi dari kulit dan daging durian, menciptakan suasana yang nyaman dan hangat.

Ketika memasuki Rimba Durian Café Jakarta, pengunjung akan disambut oleh hembusan harum buah durian yang menggoda indera penciuman.

Penataan bermacam-macam buah Durian mulai dari Musangking, Blackthorn, Bulan, Monthong, Pelangi, Masmuar dan masih banyak lagi tersusun rapi di rak dengan desain yang modern dan elegan, menciptakan tempat ini sangat cocok untuk bersantai dan menikmati hidangan.

### Berbagai Hidangan Kreasi Durian

Menu di Rimba Durian Café Jakarta juga menampilkan berbagai hidangan yang berkreasi dengan buah durian. Dari hidangan pembuka seperti Durian Caprese, Sate Biji Durian, hidangan utama seperti Sei Sapi Sambal Tempoyak dan Nasi Goreng Rimba, dan hidangan penutup seperti Durian Sticky



Rimba Durian Café Jakarta menyediakan bermacam-macam jenis buah Durian mulai dari Musangking, Blackthorn, Bulan, Monthong, Pelangi, Masmuar dan lain-lain.



Rimba Durian Café Jakarta juga menyediakan berbagai hidangan yang berkreasi dengan buah durian.



Rimba Durian Café Jakarta memiliki atmosfer unik, seolah-olah pengunjung berada didalam café dalam rimba yang dikelilingi pepohonan.

Rice, Durian Pizza dan Es Kopyor Durian.

Café ini menggabungkan rasa unik buah durian ke dalam berbagai macam masakan. Dimana setiap hidangan dipersembahkan dengan sentuhan estetika yang menarik, memancarkan citra modern namun tetap menghormati keaslian buah durian.

Tak hanya hidangan bercampur buah Durian, Café ini juga menyajikan beragam makanan yang tidak mengandung sentuhan buah durian. Mulai dari Nasi Bakar Ayam Jamur, hingga Lamian Miso Soup. Setiap makanan dipersiapkan dengan cermat, menghasilkan harmoni rasa yang tak terlupakan.

Di Rimba Durian Café Jakarta juga tersedia berbagai macam buah-buahan segar lainnya seperti Pepaya, Semangka, Jeruk, Anggur, Sirsak, Mangga dan masih



Penataan bermacam-macam buah Durian tersusun rapi di rak dengan desain yang modern dan elegan.

banyak lagi.

Selain makanan, minuman dan buah-buahan, Rimba Durian Café juga menyajikan aneka produk dari UMKM yang bisa menjadi oleh-oleh seperti wedang, keripik basreng, seblak, pia kacang dan beberapa souvenir seperti gantungan kunci.

### Kids Friendly

Rimba Durian Café Jakarta ini termasuk dalam kategori resto yang kids friendly. Dimana Rimba Durian Café Jakarta yang lokasinya berada didalam FM7 Resort Hotel Bandara ini memiliki fasilitas kids corner yang dapat digunakan oleh pengunjung Rimba Durian Café Jakarta.

Kid's Corner yang cukup luas dan lengkap menjadi tempat favorit untuk anak-anak, tentu saja karena disana ada trampoline, mandi bola, lego dan masih banyak lagi. Jadi orang tua tidak perlu

khawatir, karena bisa makan dan bersantai bersama sementara anak-anak dapat bermain dengan gembira di kids corner yang luas dan bersih.

### Diskon Untuk Pekerja Dan Pelajar

Rimba Durian Café Jakarta saat ini memberikan promo diskon 15% untuk para pekerja karyawan dan pelajar. Mendapatkan diskonnya hanya perlu dengan memperlihatkan ID Card karyawan ataupun kartu pelajar pengunjung langsung bisa mendapatkan diskon 15% untuk menikmati hidangan di Rimba Durian Café Jakarta. Promo ini berlaku sampai dengan 15 Oktober 2023.

Tempat ini sangat cocok untuk berkumpul bersama keluarga disaat weekend atau hangout bareng teman-teman, pesta ulang tahun dan arisan. • vivi